

19-12-24

LEGISLATIVO

SECCIÓN



Desacuerdo entre Monreal y Augusto es un caso cerrado, aclara Sergio Gutiérrez

CIUDAD DE MÉXICO (SERGIO SARMIENTO Y GUADALUPE JUÁREZ).-El presidente de la **Cámara de Diputados**, **Sergio Gutiérrez Luna**, consideró que ya quedó saldado el conflicto entre Adán Augusto y **Ricardo Monreal**, sin embargo, consideró que si hay alguna situación adicional debe procederse ante las instancias legales.

https://drive.google.com/file/d/1eT5TV7DmlpSxW5QtIWRBCrtcPtuO5Tdb/view